

Aktivitäten-Rückblick der Elfen in der Lernwerkstatt vom 10.01.-14.01.2022

Montag, 10.01.22:

Die Elfen nutzen den Tag zum Ankommen nach den Winterferien. Es wurden über viele Erlebnisse gesprochen und die Kinder tauschten sich über ihre Weihnachtsgeschenke aus.

Ziel: Kinder lernen sich angemessen auszudrücken sowie eine treffende Mimik und Gestik zu verwenden.

Dienstag, 11.01.22:

Die Elfen wollten den Gesprächskreis nutzen um gemeinsam über mögliche Wochen- oder Tagesthemen zu diskutieren. Immer noch in Erinnerung blieb der Trommel Workshop. So waren alle Kinder besonders im Musikalischen und Instrumentellen Bereich interessiert.

Ziel: Kinder lernen ihre eigene Position zu vertreten und Meinungen anderer zu akzeptieren.

Mittwoch, 12.01.22:

Im Gesprächskreis stellte sich heraus, dass die Kinder eine Elfen-Band gründen wollten. Die gesamte Gruppe traf sich zur ersten Band-Probe um Aktivitäten zu planen und Inhalte zu besprechen.

Ziel: Die Kinder nehmen gezielt neues Wissen bzw. neue Informationen auf, verarbeiten dies und lernen es zu verstehen.

Donnerstag, 13.01.22:

In der heutigen Band-Probe erinnerten sich die Kinder an den „Bass-Snare“ Rhythmus den sie für das Musizieren mit den Instrumenten nutzen wollten. Die Kinder suchten sich nach eigenen Vorstellungen ein passendes Instrument aus und lernten den ersten Umgang kennen.

Ziel: Das Musizieren stärkt die Kontakt- und Teamfähigkeit.

Freitag, 14.01.22:

In die letzten Band-Probe der Woche überlegten sich die Kinder einige Lieblingslieder einzubauen. So spielten sie zur Musik die ausgewählten Instrumente. Für die zwei Worte Bass und Snare im Rhythmus wünschten sich die Kinder eine Veränderung. So hieß der Rhythmus von nun an „Elfen fliegen“.

Ziel: Musik regt Fantasie und Kreativität an und ermöglicht eigene Ideen einzubringen und zu gestalten.